



Erfolgreiche Schützen: von links Thomas Hupfeld, Karl-Heinz Reichmann, Martin Bläsing, Monika Ossowski, Herren-Sieger Manuel Ludwig, Damen-Siegerin Ursula Bernhardt, Horst Ploch, Gerhard Schmidt und Manuela Staschik.

Foto: privat

Ludwig holt den Pokal

Schützenverein Nordeck richtete Silvesterschießen aus

ELFERSHAUSEN. Manuel Ludwig holte den Silvesterpokal. Der Erstplatzierte bei den Herren (9,7 Ringe) hatte im direkten Vergleich mit der Erstplatzierten der Damen, Ursula Bernhardt (9,1 Ringe), die Nase vorn und holte sich so den Pokal.

Zweiter bei den Herren wurde Horst Ploch mit 8,9 Ringen, Gerhard Schmidt wurde mit 8,4 Ringen Dritter. Bei den Damen siegte Ursula Bernhardt vor Manuela Staschik (8,3 Rin-

ge) und Monika Ossowski (6,77 Ringe).

Beim Silvesterpokal-Wettkampf der Jugendlichen siegte Phillip Pauli mit 10 Ringen vor Nils Pauli mit 9 Ringen, Sebastian Kares mit 8 Ringen, Max Ludwig mit 7 Ringen, Luca Ludwig mit 6 Ringen und Julian Kares mit 5 Ringen.

Veranstalter des Silvester- und Glücksschießens war wiederum der Schützenverein Nordeck. Gewinner des Glücksschießens wurde Ger-

hard Schmidt vor Thomas Hupfeld und Martin Bläsing. Für die Gewinner gab es Sachpreise. Die Siegerehrungen nahmen Schießwartin Yvonne Ludwig und Vorsitzender Karl-Heinz Reichmann vor.

Bevor mit dem Schießen begonnen worden war, gab es für die aktiven Schützen, die Vorstandsmitglieder und die Thekendienstler zum Dank für ihr ausgeprägtes Engagement im Verein ein gemeinsames Essen. (ciß)